

"El Perro del Hortelano" hace viajar a cientos de estudiantes

13/05/2022



La obra fue presenciada por numerosos jóvenes.

Las instalaciones de ADOC acogieron el 13 de mayo una nueva actividad enmarcada en el "Año Coloma" como es la representación de la obra de teatro *El Perro del Hortelano*, de Lope de Vega. Esta obra pertenece al Siglo de Oro, periodo que coincide con la época de la Familia Coloma. La puesta en escena ha sido de la compañía estable Tatira Teatro.

La obra se representó por la mañana para los estudiantes de secundaria de la ciudad, de los que acudieron en torno a 200 escolares. La gran obra de Lope de Vega les ayudó a conocer más de cerca la época de una de las familias más importantes de la historia de Elda.

